

Lehrinnovationspreis für Prof. Dr. med. Bärbel Otto und Alexander Benz

Für ihr Verbundprojekt mit Kolleg*innen der Fakultät der Biologie wurden Prof. Dr. med. Bärbel Otto und Herr Alexander Benz (Medizinische Fakultät) mit einem der fünf Lehrinnovationspreise der LMU ausgezeichnet.



Bärbel Otto und Alexander Benz sind Modulsprecher*in des longitudinalen Kommunikations-Curriculums an der Medizinischen Fakultät der LMU München, in dem die Medizinstudent*innen in Kleingruppen an mehreren Stellen im Studium ihre kommunikativen Fähigkeiten in herausfordernden Gesprächssituationen mit standardisierten Schauspielpatient*innen üben und reflektieren.

Im Rahmen einer interfakultären Zusammenarbeit wurde dieses in der Medizin erprobte Lehrformat an die Herausforderungen der Lehramtsstudierenden der Biologie angepasst, erprobt und erfolgreich implementiert, so dass in Zukunft die angehenden Lehrer*innen mit standardisierten Schauspiel-Eltern realitätsnahe Gesprächssituationen trainieren werden.

Der Lehrinnovationspreis der LMU ist mit 10.000€ dotiert, um neue Projekte in der Lehre voranzutreiben. Die Preisträger*innen aus der Medizin planen mit dieser Unterstützung das Kommunikationstraining im Bereich der interprofessionellen Team- und Fehlerkommunikation auszubauen, um dadurch das Portfolio der Student*innen der Humanmedizin zu erweitern.

Reading length: 2m

- [Lehrinnovationspreis für Prof. Dr. med. Bärbel Otto und Alexander Benz](#)